
  

 

令和５年 ６月 ６日 

古河市議会議長 赤坂 育男 殿 

                                       古河市議会議員 （１０番） 阿久津 佳子  

一 般 質 問 通 告 書 

 

令和５年６月１３日（から令和５年６月２３日まで）の第２回古河市議会定例会において、古河市議会会議規則第６２条第２項の規定

により、一般質問の通告をします。 

なお、質問方式は、古河市議会基本条例第 11 条第 1 項に規定する（ 一括質問一括答弁方式 ・ 一問一答方式 ）で行います。 

 

大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

1.古河市公共交通につ

いて 

（1）ぐるりん号について ①ダイヤ改正後の利用状況と市民からの意見や要望

について（特に利便性） 

②早期ダイヤ改正の有無について 

 

市長 

担当部長 

（2）デマンド交通「愛・あい号」に

ついて 

①料金体系改定後の利用状況と市民からの意見や要

望について（料金体系と利便性） 

②料金体系の見直しについて 

③福祉車両の導入について 

 

市長 

担当部長 

（3）制度設計中の高齢者タクシー

料金助成制度と市内公共交通

との融合について 

①市民の利便性向上を最大限に考えた場合の各種助

成制度と市内公共交通事業者との融合について 

 

市長 

担当部長 

 

 

 

 



大項目 質 問 事 項 質 問 要 旨（具体的内容） 答弁を求める者 

2.キャリア教育の推進

について 

（1）キャリア教育の現状について ①「キャリア」とは。 

②現在、キャリア教育をどのように推進、実践してい

るのか。 

 

市長 

教育長 

担当部長 

（2）認知能力と非認知能力とキャ

リア教育の指標について 

①非認知能力（生きる力）を育む上で、認知能力（数

値化評価ができる力）とキャリア教育の必要性に

ついて 

 

市長 

教育長 

担当部長 

（3）キャリア教育推進に必要な手

段、事業メソッドについて 

①「いばらきキャリアパスポート」の活用のみで十分

なのか。 

②小中学校ごとのキャリア教育推進でよいのか、古

河市教育委員会として統一した指標が必要ではな

いか。 

③推進に向けた各種手法に対する事業化と予算化が

必要ではないか。 

市長 

教育長 

担当部長 

    

   

   

   

 


